

自分を好きになる

発行日 2019年 5月17日

◎町子どもフェスティバル

生徒会役員の有志が運営の中心を担いました。地域貢献の一端として、常に自分たちを見守ってくれている坂城町に感謝の意を表したいと意欲的に取り組み、たくさんの方に楽しんでいただきました。

会の進行はもちろん、模擬店、体験学習の補助など、大変貴重な経験になりました。びんぐし公園に笑顔があふれるよい一日になりました。



◎小中連絡会

5月13日(月)に小中連絡会が行われました。授業参観では、中学生となった立派な姿を、小学校の担任の先生方に見ていただきました。久しぶりに小学校卒業時のクラスの仲間と集まり、なつかしい担任の先生に近況を報告しました。一年生の元気な姿を見て、小学校の先生方も一安心されたことと思います。

◎前期人権教育強調旬間・春の読書旬間



15日の自学の時間に、前期人権教育強調旬間に合わせて「自分や友のよさを見つめ合おう」ドラえもんや孔子の「無恥は存在を否定する残酷ないじめ」などがいやなことは人にはしてはいけない!」など、校長先生から人権に関わるお話をいただきました。金子みすずさんの「私と小鳥と鈴と」は、とても有名ですので、読んだことのある人も多いのではないのでしょうか。

また、13日からは、春の読書旬間がスタートしています。恒例のボランティアの方による読み聞かせも着々と進んでいます。校長講話でも紹介していただいたテスト前ではありますが、国語のテスト勉強も兼ねるつもりで本と友達になる時間を増やしてみたいか、がですか？

先生方の本の紹介 どこに掲示しているか、知っていますか？



◎生徒総会

5月14日(火)に生徒総会が行われました。令和元年の坂中生徒会。聞くだけの総会にあらず! 「どうしたら楽しい給食になるのか」激論(?)が交わされました。伊達生徒会長の目指す「創造」のスローガンが輝きを増した瞬間でした。一人一人が主役になれる生徒会を目指していきます。



◎部活動懇談会・参観

お忙しい中、ご都合をつけていただき、ありがとうございました。1年生が正式入部し、本格的に部活動が始動しました。運動部、文化部ともに素晴らしい成果をあげた昨年度の勢いのまま、今年度も1分1秒をむだにしない取り組みをしていきましょう。ガンバレ! 坂中生!!

各部の加入者数 ※ () 内は左から1年、2年、3年の加入者数

男子バスケットボール	21人 (11人 8人 2人)	卓球	48人 (18人 9人 21人)
女子バスケットボール	20人 (7人 5人 8人)	剣道	19人 (2人 7人 10人)
男子バレーボール	19人 (8人 3人 8人)	吹奏楽	35人 (12人 12人 11人)
女子バレーボール	23人 (7人 10人 6人)	総合文化(美術)	27人 (12人 4人 11人)
男子ソフトテニス	19人 (3人 4人 12人)	総合文化(技術)	15人 (12人 9人 4人)
女子ソフトテニス	36人 (14人 13人 13人)	総合文化(調理)	17人 (7人 10人)
サッカー	28人 (6人 11人 11人)	計	327人 加入率 80%

今後の大会予定

○更埴大会 6月8日(土)9日(日)

○北信大会 6月22日(土)23日(日)

【陸上 6月2日(日) 野球 6月15日(土)16日(日) 吹奏楽 7月28日(日)】

○県大会 7月13日(土)14日(日) 【吹奏楽 8月5日(日)~7日(水)】

【お知らせ】

6月8日(土)、9日(日)は中体連更埴大会です。部員以外の生徒が応援に行くことはできない規定になっています。従って、各家庭において学習等をして過ごすということになります。用のない外出や、友だちの家で遊ぶということがないようにしてください。ご家庭においてもご指導の程よろしく願いいたします。なお、吹奏楽部員、総合文化部員については、坂城中学校にて練習、活動ということになりますので、各部の練習計画にそって登校するようにしてください。

7月6日(土)にPTA研修行事(綱引き大会)が開催されます。その際、できる限り家庭の経済的負担や学級担任の負担を減らしたいという理由から、クラスのユニフォームとして、オリジナルの文字や写真等を入れたTシャツをそろえて購入しないという方針をとっております。本年度もその方針で行っていきたいと思いますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

なお、各家庭にある同色のTシャツを持参したり、応援グッズを作ったりすることについては特に規制しておりませんので、学級役員の皆様中心に工夫して行っていただきたく存じます。